
LATTE GIUSEPPE 

Mi candido nel consiglio di amministrazione perché sono un pensionato insoddisfatto 

dell’ente e se mi votate vorrei essere, all’interno del consiglio di amministrazione, la voce 

ed il portavoce dei pensionati di oggi e di domani, impegnandomi al massimo per creare le 

condizioni affinché ci siano pensioni dignitose per tutte/i coloro che hanno svolto e 

svolgeranno la professione. Questo perché se non si creeranno le condizioni adatte e la 

voglia di modificare la situazione attuale questo carrozzone chiamato ENPAP è inutile o 

utile per tutti coloro che ci sono dentro come dirigenti e per la vorace bocca del sistema. 

 


